

El Confidencial
EL DIARIO DE LOS LECTORES INFLUYENTES



EL DIARIO VASCO

INVERSIÓN &
finanzas.com



Los auditores piden cambios en la regulación para evitar la fuga de jóvenes

Los auditores creen que es necesario realizar cambios que garanticen el atractivo de la profesión y advierten de que una de las preocupaciones del sector es el proceso de acceso al examen oficial para ser auditor, con tasas de fracaso relativamente altas, lo que provoca la fuga de jóvenes.

En un comunicado remitido hoy, el Instituto de Censores Jurados de Cuentas (ICJCE) pide un nuevo escenario que garantice que el sector resulte "atractivo" para los jóvenes y mantenga los estándares de "alta calidad".

Una de las principales preocupaciones en la profesión, considera, es el proceso de acceso al examen oficial y subraya que las tasas de fracaso son "relativamente altas".

Además, la institución apunta a que la actual regulación provoca que candidatos "potenciales" perciban la prueba oficial como un "proceso oneroso" y opten por eludir el examen, ya que ven que esta inversión "tan alta" tiene un "retorno bajo".

"Esta prueba supone una gran dificultad porque tiene lugar cuando el auditor ya está trabajando y se encuentra bajo una presión de tiempo considerable", concluye.